

# PAPARAZI

## Bhabinkamtibmas Sundawenang Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Berdaya, Menjaga Kedamaian dan Keamanan di Bulan Suci Ramadhan

Sukabumi - [SUKABUMI.PAPARAZI.ID](http://SUKABUMI.PAPARAZI.ID)

Apr 2, 2024 - 13:46



*Bhabinkamtibmas Sundawenang Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Berdaya, Menjaga Kedamaian dan Keamanan di Bulan Suci Ramadhan*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Bhabinkamtibmas (Bripka Untung) dari Desa Sundawenang, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, telah melaksanakan kegiatan yang mengedepankan keterlibatan langsung dengan warga melalui sistem Door To Door System (DDS). Pada hari Selasa, tanggal 2 April 2024, pukul 13.00 WIB, jalinan silaturahmi dan pendekatan komunitas ini berlangsung hangat di Kp. Pangadegan RT.20/09 Sundawenang.

Dalam momentum tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya sekadar bertatap muka dengan warga, namun juga memberikan himbauan-himbauan yang sangat relevan untuk menjaga ketertiban dan keamanan selama Bulan Suci Ramadhan.

Pertama, kesadaran akan pentingnya menjaga Kamtibmas di lingkungan sekitar ditekankan. Bhabinkamtibmas mengingatkan agar seluruh warga turut berperan aktif dalam menjaga keamanan, terutama di bulan penuh berkah ini.

Selain itu, dalam upaya meminimalisir kecelakaan lalu lintas, warga diajak untuk lebih tertib berlalu lintas. Himbauan untuk menghindari penggunaan knalpot bising atau brong juga disuarakan sebagai bagian dari upaya menjaga ketenangan masyarakat.

Tidak hanya itu, ancaman tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor juga menjadi fokus perhatian. Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk lebih waspada dan berhati-hati dalam menjaga keamanan harta benda dan diri sendiri.

Terakhir, agar anak-anak dan remaja tetap dalam lingkungan yang aman, peran aktif keluarga dan masyarakat sangat ditekankan. Bhabinkamtibmas mendorong peningkatan kegiatan Siskamling dan pengawasan terhadap aktivitas anak-anak pada jam malam.

Dengan kegiatan ini, terbukti bahwa Bhabinkamtibmas Sundawenang tidak hanya menjadi penjaga keamanan, tetapi juga menjadi sahabat dan mitra dalam menjaga kedamaian bersama warga. Semua kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif.